

## 2017-04-14 Migration Humaine du Vendredi Saint

Le **14 avril, vendredi saint, de 10 h à midi**, nous invitons tous nos membres, partenaires et amis à prendre part à une migration humaine pour rencontrer les oiseaux des milieux humides du Technoparc Montréal.

La visite pédestre **gratuite** de cet espace vert unique menacé est ouverte à tous et organisée par l'église Westmount Park United Church avec l'appui de plusieurs citoyens et groupes.

### **Deux points de rendez-vous ont été prévus:**

- La maison du fermier sur le Chemin Saint-François, à nord de l'Aéroport Trudeau et l'ouest de la Rue Alexandre Flemming (Ville Saint-Laurent).
- En haut de l'escalier mécanique, Métro Côte-Vertu, où un guide identifiable à sa plume verte vous attendra pour amener au site (9h30am)

*Inscrivez-vous avant le jeudi, 13 avril à minuit en envoyant un courriel à: [westmountparkuc@videotron.ca](mailto:westmountparkuc@videotron.ca).*

## Good Friday Human Migration

On Good Friday, **April 14 from 10 a.m. to noon**, we invite all our members, partners and friends to take part in a Human Migration to meet the birds of the Technoparc Wetlands.

The **free** walking tour of this unique and endangered Montreal green space is open to all and organized by Westmount Park United Church with the support of several concerned citizens and groups.

### **Two rendezvous points have been arranged:**

- A farm house located on chemin St François, on the northern side of Trudeau Airport and west of Rue Alexandre- Flemming
- Metro Côte-Vertu, where a guide with a green feather will be at the top of the escalator to bring you out to the site (9h30am meeting)

*Please register with us by Thursday, April 13 at midnight by sending an email to: [westmountparkuc@videotron.ca](mailto:westmountparkuc@videotron.ca).*